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今日泰山

深调查

半半个个迎迎胜胜市市场场闲闲置置多多年年变变烧烧烤烤城城
原有近百摊位租不出去，现在流动商贩“堵门”卖

圣大影城影讯

《明日边缘》3D

片长110分钟 票价50元
10:45 13:25 15:20 17:15

《哥斯拉》3D

片长120分钟 票价50元
10:10 12:15 14:20 16:30 20:50

《沉睡魔咒》3D

片长95分钟 票价50元
10:00 11:45 12:50 14:30 16:10
17:50 19:10

《分手大师》
片长110分钟 票价50元
18:35 19:30 20:30 21:25

《变形金刚4：绝迹重生》
片长160分钟 票价60元
23:55
6月26 . 27两天通宵场每晚四
部电影《变形金刚4(首映)》《分
手大师》《哥斯拉》《明日边缘》
来影城50元即可购得。

影城13 . 2米环形幕即将开业
充值200元即可获得影票两张
圣大影城QQ群：225369063

地址：市政府广场南侧 (卜蜂
莲花超市北门)

影讯热线：8665555

微信：SDYC8665555

6月21日，泰安联通与泰安万
达足球友谊赛在泰安一中西校足
球场拉开战幕，来自双方单位的足
球运动员共计20多人参加了比赛。

泰安联通作为中国联通的分
支机构，是当地的主要通信运营
企业和信息化主力军，在促进当
地智慧城市建设中发挥着重要作
用。泰安万达广场投资有限公司
隶属国内著名地产企业大连万达
集团，承建的泰安万达广场将成
为集万达百货、五星级酒店、万达
影院、万达商铺、商住一体的综合
体商业区。为加深双方友谊，推动
建立双方战略合作关系，经双方
友好协商，举办本次足球友谊赛
活动。

随着裁判员的鸣哨开场，足

球比赛拉开战幕，双方运动员你
追我赶，驰骋绿茵，90分钟的激战
破门高潮此起彼伏。比赛中双方
运动员发扬“友谊第一、比赛第
二”体育精神，切磋球技、交流心

得，整场比赛气氛热烈、融洽。
通过比赛，赛出了友谊、赛出

了风格，增进了双方友谊，开启了
双方进一步合作的良好局面。

(赵苏炜 张安红)

泰安联通与泰安万达

共同举办足球友谊赛

6 . 26影讯

福彩3D 第2014168期
4 8 1

七乐彩 第2014073期
03 05 06 08 09 21 23+14
23选5 第2014W168期
04 08 11 13 17 (孙静波)

大乐透 第14073期
04 05 07 13 35+05 06

排列3 第14168期 1 9 8

排列5 第14168期
1 9 8 6 3 (孙静波)

·正规市场遇尴尬

要满足市民的购买需求，泰城
至少需要50个农贸市场。根据规划，
泰安市确定利用3至5年时间规划建
设、改造提升泰城农贸市场。

但从现状来看，正规市场始终
上座率不够：迎胜市场是科山路片
区附近硕果仅存的一座农贸市场，
路东侧的一半也因长期闲置而租给
烧烤广场；投入使用半年的金桂苑
农贸市场，附近的马路市场却得不
到整治，一直有一半多摊位闲着。

从市场角度讲，马路市场起到
了一个截流顾客的作用，摊位摆在
马路上，顾客先入为主，还没到市
场，就已经买完菜可以回家了，干嘛
还要走这么远的路呢？

为了生存，“正规军”也客串“游
击队”，将摊位摆上马路。这就造成
正规市场空荡荡，马路市场人挤人
的局面。马路市场乱象得不到根治，
正规市场很难在夹缝中生存得好。
现在执法部门对“马路市场”的管理
时松时紧，往往对“马路市场”突击
整治一下好一段时间，不久又死灰
复燃，缺乏力度和长效性，显示出落
后的管理手段已经很难长期有效地
约束占道经营。

如何利用现有资源，让已经建
成的和正在建设农贸市场先“吃饱”
才是当务之急。从其他城市管理经
验来看，由城管执法部门牵头，工
商、公安、卫生、建设等部门参与，涉
及各镇、街道积极配合，整合力量，
完善机制，共同抓好“马路市场”的
管理，农贸市场的良性发展才有盼
头。

不管您是下班路上在路边
捎菜回家的家庭主妇，还是曾
被马路市场堵在路上动弹不得
的私家车主，或者正好您就是
执法部门的工作人员，只要您
对马路市场有看法，可拨打热
线电话(0538-6982110)或联系
本报腾讯微博(@齐鲁晚报-今
日泰山)、微信账号(齐鲁晚报今
日泰山)说出心里话。

如何整治马路市场是摆在
大家面前共同的问题，也请您
帮忙出出主意吧！

马路市场咋管

请您支招

市场可以等

管理等不得

马上就评

农贸市场门前

流动摊点摆路边

25日中午11点多，记者来
到科山路，迎胜市场正门口路
边就有水果摊，几名市民正挑
选水果。路西侧的市场内，一
百多个摊位都有人经营，但是
买菜的市民不多。

“这条路上占道经营的存
在多年了，周围的人每天都来
这里买菜，但是也产生了脏乱
差这些问题。到了早上上班高
峰，开车路过的也不是很方
便。”附近外贸宿舍居民王先
生说。

另外一名摊贩则说，刚出
现这个马路市场时，人不是特
别多，后来这三四年人才慢慢
多起来。“早上人这么多，过个
车都成问题，路上的市场早就
该取消。”

“马路市场直接把摊位摆
在路上，早上买菜的都进不
来，我感觉自己的销量受影响
很大。”这名摊贩说，只有等这
些小贩撤了以后，买菜的才会
到市场里来。

市场大棚没人进

一度闲成停车场

路东侧的大棚，原本也是
迎胜市场的一部分，但现在已
经成了烧烤广场。“闲置了好
多年了，这个烧烤城今年才开
业。”一名摊贩说。

“迎胜市场是2000年修起
来的，修建的时候东西两个市
场都存在，现在商贩都集中在
西边的市场，大约有百余个摊
位。”迎胜市场的管理人员告
诉记者，从市场修起来开始，
路东边的市场就没有商贩过
去卖菜，“菜贩们宁愿到街边
摆地摊，也不愿意过去。”

据介绍，由于一直无人在
此卖菜，东边的市场闲置多
年，不少附近的居民甚至把市
场当成了停车场。

“今年年初，为了充分把
这块地利用起来，我们把它
租给了烧烤店。”工作人员介
绍，整个迎胜市场是迎胜村

的集体财产，也是由迎胜村
委进行管理和运行，在市场
建立之初，村委也是优先考
虑村里的下岗职工等弱势群
体，把市场作为一项全村的
福利来运行，目前市场两侧
的门头房大部分由本村的弱
势群体来租赁，“一个百余平
方米的门头一年的租金才1

万3，现在擂鼓石路是黄金路
段，在附近任何一个位置都
不可能找到这样的价格。”

附近曾有3个市场

可容纳700个摊位

“现在的三联社区服务
中心，应该就是当年农贸市
场的位置。”地质队宿舍的李
女士说，10年以前，擂鼓石大
街以北，傲徕峰路以西还都
是低矮的平房和破旧的宿
舍，那时候这个地方曾有一
个的农贸市场，“规模算不上
大，和现在的迎胜市场差不
多，我记得市场里还有一排

一排的水泥台子，有二三百
个摊位。”

据介绍，2008年左右，迎
胜村和附近的棚户区进行了
旧村改造，市场跟旧村旧楼一
起被拆除，早市也从市场转移
到了傲徕峰路上，“现在市场
在这个斜坡上，来回走汽车和
电动车，不太安全。”李女士
说。

记者在现场看到，三联社
区服务中心的东侧有大片被
拆除后的空地，一块规划示意
图显示这里不久将崛起一座
商业住宅楼。“这个才拆了2年
的时间吧，以前就是小平房，
有卖水果的，还有卖粮食的。”
李女士说。

记者了解到，除了三联社
区的农贸市场，1公里内的科
山路上10年前也存在着一家
规模不小农贸市场，现在已经
成为一处在建楼盘，如今在文
化路西段设立的临时摊点群，
就是安置市场被拆除后无处
经营的商贩。

本报泰安6月25日讯 (记
者 赵兴超 ) 近日，金桂园
农贸市场开始升级改造，将
建设大棚、门头房和配套厕
所。而有商贩表示，即使完善
市场基础设施，如果执法部
门不能清理马路市场上的摊
位，他们也不想进市场摆摊。

25日，金桂园农贸市场挖
掘机隆隆作响，施工人员正
在开挖市场两侧路面，准备
建大棚基座。市场管理办公

室负责人于先生介绍，金桂园
农贸市场从选址到建设完毕
只用了半个月，相关设施都不
健全，今年年初投入使用后，
入住率一直不高。

根据入驻商贩反映和市
场建设规范，市场管理方打算
用一个月左右时间，盖180米
长的大棚、建设50间左右门头
房、再规划187个摊位，同时完
善厕所和下水道系统。“因为
没有下水道，有些卖鱼的摊贩

不方便加工，只能在市场外的
马路上摆摊。”工作人员称。

“我在迎春小区租的房，和
市场离得好几百米，每次都得
回家上厕所。”曾在市场内摆摊
的张女士说，在市场里“方便”
也成了问题。张女士虽然交着
摊位费，有时却在小区门口摆
摊，就为了回家上厕所方便。

一处水果摊老板陈先生
说，他曾经到市场内摆摊，可
生意差了两三成。对他来说，

市场配套好与不好不那么重
要，“只要生意好，下雨我穿着
雨衣照样可以卖。可路上摆摊
的多，我的生意就不行了。”

市场管理方工作人员说，
他们会加快施工进度，争取尽
快完工。不过，管理方仍有忧
虑，“就算建设的市场再完善，
只要马路上还有摆摊的，就不
能保证摊贩都进市场摆摊。”
工作人员说。

金桂园农贸市场升级改造，但还有不少商贩盯着街上———

““马马路路上上摊摊点点多多，，进进大大棚棚不不踏踏实实””

25日，记者走访科
山路片区，发现迎胜市
场的东区因为长期空
置，已经变成了烧烤
城，而附近文化路西段
和傲徕峰路上却还有
菜贩摆摊。据了解，该
片区内最多时曾有3个
大型农贸市场，但现在
只剩“半个”迎胜市场。

本报记者 侯峰 路伟

科山路烧烤城原本是迎胜市场的一部分。 本报记者 陈新 摄
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